

Irían \$7.7 millones del Tribunal Electoral a combatir el Covid-19

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

El Congreso local prevé reducir 7 millones 768 mil 53 pesos a los recursos asignados al Tribunal Electoral tras la sentencia de la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que ordenó el 4 de febrero al gobierno capitalino reponer la aprobación del presupuesto.

El proyecto de dictamen que se discutirá mañana en la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública plantea fijar en 247 millones 864 mil 541 pesos lo destinado al tribunal este año y que los 7.7 millones que ya no se asignen vayan a la Secretaría de Salud para prevenir, atender, mitigar y controlar el Covid-19.

Se trata del mismo monto que en una sentencia previa, el 17 de diciembre, el TEPJF ordenó a la Secretaría de Finanzas capitalina pagar al Tribunal Electoral, al considerar que fue indebida la retención pese a la caída de los ingresos tributarios por la emergencia sanitaria y la necesidad de reorientar gasto para atenderla.

En el Presupuesto de Egresos 2021, el Congreso aprobó al tribunal 255 millones 632 mil 594 pesos. El presidente del organismo, Gustavo Anzaldo, promovió un juicio para reclamar a la Jefatura de Gobierno su petición original de 425 millones 184 mil 531 pesos.

Una vez que se envió nuevamente al Congreso, entre las consideraciones para reducirlo a 247.8

millones, se advierte que incluyó 14 millones de pesos para los juicios en línea por mandato de ley, pero alude a una reforma que si bien se aprobó en comisiones no ha pasado al pleno y por lo tanto no está vigente.

Tampoco consideró necesario un gasto de 6.75 millones para sustituir vehículos ni justificada la contratación de más personal,

pues si bien es año electoral sus informes no comprueban una mayor carga de trabajo, Sugirió posponer la renovación de elevadores, dado que aún no se tiene certeza del impacto negativo de la pandemia y se requiere dar prioridad en presupuesto a garantizar el derecho a la salud de la población y el financiamiento de diversos programas sociales.

